
　全港湾に入ってまだ1年で、全港湾の事が色々分からない
事だらけでしたが、今回3日間参加して感じたことは、鈴木委
員長と真島委員長の話を聞いて全港湾って言うのは、こんな
に深い歴史が詰まってるんだなってのが凄く伝わりました。
　全港湾はみんなが団結を深めて今の環境を変えていくもの
だと分かりました。
　僕はこの3日間で全港湾の方 と々話し合って、全港湾ってこ
んなに楽しいものだと分かりました。
　僕はまだ若いですが機会があればまた全国青年対策交流会
議に参加したいと思っております。

関東地方横浜支部上組名古屋分会青年部員　　
辻　海夢

　全国青年対策交流集会というものに僕は今回初めて参加さ
せていただきました。沖縄で開催される5・15平和行進で出会っ
た仲間達と違う地で再開するというのは感慨深いものです。
　日程の2日目に行われた「原子力発電所建設阻止のたたか
いから学ぶ」という講演は、講師の真島委員長の当事者として
の貴重な実体験を語っていただきました。大切なのは問題を
抱える地域の人達が熱意を持って諦めずに活動し続けること。
それを全国の同じ志を持った仲間達が支え続けること。この
教えを胸に今回青年対策交流集会で新たに絆を深めた仲間達
と共にこれからの青年部活動に邁進してまいります。

沖縄地方青年女性部副部長　崎間晃司
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高い志と若き力で築こう、新時代！

全港湾青年部

青年部スローガン

夜の平和懇親会

鈴木委員長　オルグ

夕食懇親会

青年スローガン受賞者
関西地方阪神支部　前田勇太さん

全国港湾　真島委員長　講演
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